

Hallan en su pozo negro a un vecino de Zas que había desaparecido

CARBALLO / LA VOZ

Bomberos de Santa Comba recuperaron ayer de un pozo negro el cuerpo de un vecino de Zas del que nada se sabía desde el viernes. El hombre, de 68 años, era viudo y vivía con sus suegros, ambos nonagenarios, que no dieron aviso hasta la mañana de ayer creyendo que el yerno había ido a hacer recados.

Una vez alertados los medios de emergencias, buscaron en torno a la vivienda de Limideiro, en la parroquia de Brandomil, y hallaron el cuerpo en un pequeño pozo negro que estaba abierto. Cerca tenían unos perros y se especula con que al ir a darles de comer resbaló y cayó en la fosa.

Investigan si una joven fue drogada con burundanga en una fiesta en Malpica

Fue encontrada inconsciente en un sendero que une la playa con el cabo San Hadrián

CRISTINA VIU

CARBALLO / LA VOZ

Una pareja que a primera hora de la mañana caminaba por el sendero que une la playa de Malpica con el cabo San Hadrián se encontró con una joven inconsciente, que yacía boca abajo en el camino de tierra, junto a un banco de piedra. Inmediatamente dieron aviso a la Policía Local y a Protección Civil, que requirieron los servicios de una ambulancia.

La chica, mayor de edad, despertó, pero estaba completamente desorientada y no tenía ningún recuerdo de cómo había llegado

al lugar o lo que había pasado allí. Aparentemente no mostraba signos externos de haber sufrido agresión sexual, pero en el banco fueron encontrados preservativos con restos de semen e incluso sangre, aunque ayer aún no se había podido confirmar si era de la chica, ya que no parecía tener ninguna herida. Agentes de la Guardia Civil tomaron

La mujer estaba desorientada y solo recordaba haber sido invitada a una copa en un pub

muestras de todos los restos hallados en el entorno.

La joven, que es mayor de edad, relató que solo recordaba que un chico o dos la habían invitado a una bebida y que había salido en su compañía del bar. A partir de ese momento ya no fue capaz de hacer memoria, por lo que podría tratarse de una víctima de la burundanga, una droga que anula la voluntad y los recuerdos.

La muchacha fue trasladada al hospital de A Coruña para la realización de pruebas de toxicología, con el fin de confirmar la presencia de esa sustancia en su sangre, además de otras para determinar si sufrió algún tipo de

abuso. A mayores de la ambulancia que la trasladó al Chuac, acudió otra con un médico de urgencias desde Carballo.

Malpica celebra desde el viernes las Festas do Mar, aunque el momento de mayor animación fue la noche del sábado. El Combo Dominicano animó la verbena y acudieron muchos jóvenes procedentes de distintos puntos de Galicia. Por el paseo de la playa, del que parte el sendero donde apareció la joven, hubo un gran botellón, a tenor de la basura que tuvieron que recoger los servicios municipales de limpieza ya a primera hora de la mañana.

Aventuras, heroísmo, traición, espionaje, amor, supervivencia... no solo en nuestras páginas.

La Voz de Galicia



14º

La roja insignia del valor.

Con tan solo veinticuatro años, Stephen Crane cambió el curso de la literatura bélica. Ambientada durante la Guerra Civil Americana, esta es la historia de un joven que se alista voluntario para defender unos ideales poco a poco destruidos por el fragor de los cañonazos. La guerra deja de ser así un escenario romántico para convertirse en un infierno de fango, desesperación y miedo. Con talento inigualable, Crane conjuga la descripción expresionista de la batalla con las dudas del individuo hacia su entereza.

Obra capital de la literatura estadounidense, muchos son los estudios dedicados a recalcar la importancia de La roja insignia del valor. Entre ellos se cuenta el del catedrático honorífico de la Universidad de Nuevo México Gary Scharnhorst, que precede la magnífica traducción de Juan Aparicio-Belmonte y María Ermitas Barrasa.

Stephen Crane (EE.UU., 1871). Periodista y escritor, comenzó su carrera como reportero en Nueva York. El éxito como escritor le llegaría con su obra La roja insignia del valor, novela que también le ayudó en su carrera como periodista ya que, gracias a ella, fue contratado como corresponsal en varias guerras.

Detenido un hombre de 38 años por un intento de agresión sexual a una chica en un festival de Poio

C. B. PONTEVEDRA / LA VOZ

La Guardia Civil detuvo la pasada madrugada a un hombre de 38 años, vecino de Marín, como autor de una tentativa de agresión sexual a una joven de 20 años. Los hechos ocurrieron sobre las 2.30 horas en la zona de acampada del festival Armadiña Rock, que se celebra en Combarro, en el municipio de Poio. Según el relato del instituto armado, un grupo de chicas se dirigió a una zona apartada de A Seca, donde está el recinto de tiendas, para orinar. Allí fueron sorprendidas por un individuo que empezó a masturbarse delante de ellas. Las jóvenes se asustaron y se marcharon.

Poco después, una de ellas volvió al lugar, próximo a los pabellones de mariscadoras, al tener ganas de orinar. Como no vio a nadie en las inmediaciones, no se

preocupó. Cuando todavía tenía los pantalones bajados, la chica fue atacada por el mismo individuo, quien supuestamente la manoseó y la agarró. La víctima consiguió escapar y acudir junto a sus amigas, que llamaron al 061 y alertaron a una patrulla de la Guardia Civil.

El amplio despliegue de seguridad montado por el festival permitió localizar al autor del intento de agresión sexual a los pocos minutos. El hombre fue arrestado y llevado a la Comandancia, donde pasó la noche. Este domingo fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción número 3 de Pontevedra, que decretó, según fuentes de la Guardia Civil, su puesta en libertad con la obligación de comparecer cuando se le cite y de comunicar cualquier cambio de domicilio.

Casi 200 concellos se adhieren a la red contra la violencia machista

REDACCIÓN / LA VOZ

Ya son 194 los concellos y mancomunidades gallegas que se han adherido a la red gallega contra la violencia de género, que pusieron en marcha de forma conjunta la Xunta y la Fegamp en el 2012. Este año se sumaron seis nuevos municipios: Becerreá, Antas de Ulla, O Irixe, Barbadás, A Mezquita y Vilarmaior.

La red busca conseguir el rechazo social e institucional de la violencia machista, y por eso promueve y apoya proyectos de prevención con el fin de detectar de manera temprana situaciones

de riesgo, además de movilizar e implicar a la sociedad en la lucha contra la violencia de género.

Además, este verano, la Fegamp y el Colexio Oficial de Psicología de Galicia, con el apoyo de la Xunta pusieron en marcha la campaña *De troula con sentido*, cuyo objetivo es recordar que «o consentimento o é todo» cuando hay una relación sexual, por lo que no hay que aprovecharse de las personas que están bajo la influencia del alcohol y las drogas; también se fomenta con esta campaña la denuncia de cualquier agresión sexista.

CADA DOMINGO UNA NUEVA ENTREGA

Domingo 2
Stephen Crane
La roja insignia del valor

CONSIGUE CADA NOVELA
POR SOLO 4,95€

es SUSCRIPTORES DE LA VOZ DE GALICIA
Teléfono de atención gratuito
900 154 218
y aprovecha un 25% de descuento

Todo está cambiando